



つもいっこ

令和4年2月10日
第20号
益城町立津森小学校

学年末の行事等について

県内の感染者数、そして、町内の感染者数が高止まりしていて、蔓延防止措置期間が延長される見込みです。なかなか収束の兆しが見えません。そんな中、学校では、これから卒業式、送別遠足、PTA総会などの年度末の大事な行事が控えています。どれも当日に実施の可否を決定するわけにはいかず、通常通り実施、内容を変更して実施、延期、中止などを事前に決定しないといけません。子どもたちはもとより、保護者の皆様にもご心配をおかけすることになっています。この内、卒業式については、昨年同様、在校生や来賓の参加無しで実施することにしてはいますが、それでも感染の状況によっては、更に変更を余儀なくされることもあるかもしれません。どうか早く感染者数が落ち着いてくれることを祈るばかりです。つきましては、これらの行事の実施については、子どものことを第一に考え、様々な状況に鑑みて判断していきますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

〈学力テスト結果〉

昨年12月に実施した学力テストの結果が届きました。国語と算数では、今回は算数の方が力が伸びているようでした。小学校では、日頃実施しているテストは単元毎のテストで、単元終了後、すぐに行いますので概ねよい点数になりますが、学力テストは全範囲ですので、本当にちゃんと身につけていたかを確認する指標にもなります。年度末、残り少ないですが一人一人の状況と学級の状況を確認し、指導の充実を図っていきます。後日、個人票を配付しますのでご確認ください。



租税教室



2月7日(月)6年生を対象に租税教室が行われました。熊本東税務署から2名の職員の方が来校され、アニメーションなどを使って子どもたちに分かりやすく、税の仕組みや大切さをお話いただきました。身の回りの様々なことが税によって成り立っていることに驚いていたようでした。

アウトリーチコンサート



アウトリーチコンサートとは、熊本県立劇場が行う演奏家派遣事業のことで、2月9日(水)に小路永和奈(しょうじながかずな)さんが来校され、3・4年生を対象に、箏の演奏会が行われました。初めて、生の箏の音に触れ、子どもたちは感激した面持ちでした。